



Ihre Namen sollen verewigt werden

Der Ausschuß der Akademie der Wissenschaften der UdSSR zur Benennung der Neuentdeckungen auf der von der Erde aus unsichtbaren Seite des Mondes, erachtete es für möglich, bereits im gegenwärtigen Forschungsstadium den Kratern und Ringgebirgen die Namen hervorragender Gelehrter und Kulturschaffender zu geben.

Das Präsidium der Akademie der Wissenschaften der UdSSR hat die Vorschläge bestätigt. Die Materialien über die Tätigkeit des Ausschusses wurden dem Internationalen Astronomischen Verband übermittelt.

Die Benennungen sind auf der obenstehenden Schemakarte eingezeichnet und beziehen sich auf:

Giordano Bruno (1548—1600), großer italienischer Denker, Materialist und Atheist, kühner Kritiker der Scholastik, Kämpfer für die Wissenschaft.

Jules Verne (1828—1905), hervorragender französischer Schriftsteller, Verfasser weltbekannter wissenschaftlicher Zukunftsromane.

Heinrich Rudolf Hertz (1857—1894), berühmter deutscher Physiker.

Igor Wassiljewitsch Kurtschatow (1903 bis 1960), einer der hervorragendsten

Physiker unserer Zeit. Bedeutender Fachmann der Kernphysik.

Nikolai Iwanowitsch Lobatschewski (1792—1856), berühmter russischer Mathematiker, Erfinder der nichteuklidischen Geometrie.

James Clerk Maxwell (1831—1879), berühmter englischer Physiker. Einer der namhaftesten Theoretiker der Physik des XIX. Jahrhunderts.

Dmitrit Iwanowitsch Mendelejew (1834 bis 1907), bedeutender russischer Chemiker. Stellte das periodische Gesetz der

chemischen Elemente auf, das die naturwissenschaftliche Basis der modernen Stofflehre bildet.

Louis Pasteur (1822—1895), hervorragender französischer Gelehrter, Begründer der Entwicklung der Mikrobiologie als selbständige wissenschaftliche Disziplin.

Alexander Stepanowitsch Popow (1859 bis 1906), berühmter russischer Wissenschaftler, Erfinder des Radio.

Maria Sklodowskaja-Curie (1867 bis 1934); gebürtige Polin, die in Frankreich tätig war. Wurde berühmt durch die Entdeckung radioaktiver Elemente (Radium und Polonium), die den Ausgangspunkt der gesamten modernen Kernphysik und Chemie bildete.

Tsu Chung-chin, berühmter chinesischer Mathematiker und Astronom, der im V. Jahrhundert lebte.

Thomas Alva Edison (1847—1931), berühmter amerikanischer Erfinder.